



14 janvier 2025

Un père à aimer

Le 12 juillet 1998, lors de l'euphorie de la victoire de la Coupe du Monde, Guillaume Letertre apprend qu'il devient père au moment où le sien fait un malaise.

Un seul en scène sur la paternité.

Cette pièce de théâtre est très émouvante : elle évoque le lien filial avec beaucoup d'humanité. On éprouve toutes sortes d'émotions situationnelles : la joie d'être père (et l'inquiétude que cela peut engendrer), la tristesse, l'amitié ...

De et avec Michaël Louchard d'après son roman éponyme, mise en scène de Mélanie Sandt

Du 12 janvier au 11 mai 2025 – Tous mes dimanches à 19h – Durée du spectacle : 1h10 – La Folie Théâtre : 6 rue de la Folie Méricourt 75011 Paris